

活動名：第13回常葉カップ少年サッカー大会

日 程：平成26年7月19日（土）～20日（日）

会 場：田村市陸上競技場

参 加：トップ6クラス 11名

帯 同：熊坂、設楽コーチ

報 告：熊坂コーチ

結 果：優勝（12チーム参加）

7月19、20日に田村市運動公園で開催されました常葉カップにT6クラスで参加しました。

NACカップ、ME&YOU と3週連続の大会となりました。2大会とも選手達は悔しい経験をしていましたので今度こそという思いで大会に挑みました。

初日

アーレ 8-1 リガーズ

アーレ 6-0 柴宮

※1位トーナメント進出

朝からの雨でグラウンドコンディションが心配でした。NACカップではぬかるんだグラウンドにドリブルの得意な選手達は対応に非常に苦労したからです。しかし今回は芝生ということもありボールは滑りますがコントロール出来る状態で自分達のサッカーが出来ました。

選手達には試合前に後悔しても時間は戻って来ない、今の仲間と戦えるのも今年1年だけなので1試合1試合大切に戦おうと約束しました。最高の準備をして最高の状態で試合に臨まなければ前の2大会のように後悔してしまう事になると話をしました。

初戦はアップから気合が入っており最高の状態で試合に入りました。試合も前線から激しいプレッシャーでボールを奪い果敢にゴールを狙いました。点差が開いても最後まで集中を切らさず100点をあげられる試合でした。

2試合目・・・

1試合目での大勝に満足してしまったのか、試合の間があき過ぎて集中を切らしてしまったのか前半は酷い内容でした。相手に当たり負けしている場面が沢山あったり、ゴール前で冷静さをかいて強引なシュートで全然枠に飛ばず。1試合目と同じチームなのかと目を疑ってしまいました。

ハーフタイムに気持ちの入っていないプレーでは次に繋がらない、勝てばいいのではなく常に全力でプレーし続ける事を話しました。

一喝されて目が覚めたのか後半は本来のプレーを見せてくれました。

後から知ったのですが柴宮さんは3、4、5年生のチームだったようです。

小さい体ながらも必死にボールに食らいつく素晴らしいプレーで前半は圧倒されました。

アーレの選手達には年齢や体の大きさなんか関係なく、気持ちが入って全力でぶつかっていくと相手が嫌がるという事を学べた、勉強させられた試合だったのではないかと思います。

2日目

準決勝

アーレ 1-0 守山

決勝

アーレ 5-0 小野

※優勝！！

準決勝前に選手達にはこの1試合にしっかりと集中する事を話しました。

1対1で当たり負けしない、相手に走り負けしない、積極的にゴールを狙いにいく事を約束しました。相手の固い守りに中々、シュートを打たせてもらえませんでした。中をしっかり固めている相手をサイドから崩し、前半に先制点を奪ってくれました。

後半も固い守りに追加点が奪えず苦しい展開でした。相手のロングボールからのカウンターにヒヤヒヤさせられましたがDF、GKが粘り強く頑張ってくれて最後まで得点を許さず勝利してくれました。

そして迎えた決勝。選手達に綺麗事は言わない、最高の試合をして、最高の結果を出して、最高の笑顔で終われるようにしようと話しました。

選手達の目を見た時に戦う目になっていてこれなら大丈夫と設楽コーチと安心して送り出しました。

先制点を強く意識させたのですが選手達はその通り、前半開始早々から早いプレッシャーと奪った後の早い攻撃で積極的にゴールを狙ってくれました。

前半だけで5点を奪ってくれました。

ハーフタイムには点差が開いても最後まで気を緩めず全力プレーをする事を話しました。

決勝戦、優勝したいという選手達の強い気持ちが伝わり最後まで素晴らしいプレーを披露して見事に優勝を勝ち取りました。

選手みんな、優勝おめでとう！

大会を重ねる毎に一致団結していきチームとしてまとまっていく事を感じました。みんな
で勝ち取った優勝ですね。本当におめでとう！

しかしみんなサッカー人生はまだまだ始まったばかりです。この優勝が最終目標ではありません。これからも技術向上を目指し日々努力し、最高のチームとなれるようにみんな
力を合わせて頑張りたいと思います。

また大会の最後にも言いましたがみんなは沢山の人の支えられてサッカーが出来ています。
感謝の気持ちを絶対に忘れないようにして下さい！

このような素晴らしい大会に呼んで頂きました常葉・遠藤監督、樽井様、遠藤様ありが
とうございました。懇親会でもご父兄の皆様とも楽しい時間を過ごさせて頂きました。あり
がとうございました。また来年も呼んで下さい。宜しくお願いします。

大会関係者の皆様、大変お世話になりました。各チーム個性があり勉強させて頂きました。
またどこかの会場でお会いした時は宜しくお願いします。

2日間ご声援、ご協力頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。
皆様の選手達への大きな支えがあり優勝する事が出来ました。今後ご協力をお願いします。

応援に来てくれた中学生、兄弟のみんなありがとう。日曜日に練習後に応援に駆けつけて
くれた渡辺コーチありがとうございます。みんなの顔を見てアーレの絆の深さ、一体感を
強く感じました。応援される選手達は幸せ者です。これからも「アーレ」としてみんな
力を合わせて頑張っていきましょう！

来週のT5・茨城遠征も楽しみです。

渡辺コーチが白髪になって帰ってくるかも楽しみです（笑）

全国？韓国？にアーレの名を轟かせられるように頑張ってきて下さい。

